

Viaje en grupo con guía acompañante

BEKISTAN APUTADE

SEDA

Vuelos desde Barcelona

PRECIO POR PERSONA EN HABITACIÓN DOBLE

SALIDA

2.680€ 19 MARZO 2026 supl. indv. 250€ 8 días / 7 noches (grupo mínimo 15 personas)

Autobús origen – aeropuerto BCN– origen. Avión ida y vuelta. Autocar exclusivo para el grupo. Alojamiento en hoteles de 4*. Pensión completa. Entradas incluidas según programa. Vuelo interno a Urgench. Guía acompañante. Seguro de asistencia y cancelación.

VISITAS A: Taskent , Urgench , Khiva, Bukhara, Samarkanda

INFORMACIÓN Y RESERVAS



19 MARÇ. PUNTO DE ORIGEN - BARCELONA - TASHKENT

Salida desde punto de origen con destino al aeropuerto de Barcelona para salir con el vuelo con destino Tashkent con escala en Estambul. Llegada al aeropuerto y recepción de nuestro guía local en destino. Traslado al hotel para pasar la noche.

20 MARÇ. TASHKENT

Desayuno y salida del hotel para hacer una excursión de día completo a Tashkent. Durante el día visitaremos el complejo Khast Imam, un sitio islámico histórico en Tashkent que cuenta con monumentos emblemáticos como la madraza Barak Khan y la mezquita Tillya Sheikh, el Bazar Chorsu, el museo de Artes Aplicadas, la estación de Metro de los Cosmonautas, la plaza Amir Temur, Broadway (calle Sayilgoh), la plaza de la Independencia, el Antiguo Palacio de los Romanov, la plaza del Teatro de Ópera y Ballet de Navoi, y Veremos el Corán de Usman, el más antiguo que se conserva del mundo, atribuido a Usman ibn Affan, y expuesto en el Complejo Khast Imam.



Cena con espectáculo y alojamiento en hotel.

21 MARÇ. TASHKENT - URGENCH - KHIVA

Desayuno en el hotel. A primera hora de la mañana partiremos para tomar el vuelo de la mañana hacia Urgench (horario por confirmar) Llegada a Urgench y traslado al hotel en Khiva. Dejaremos el equipaje en el hotel e iremos a descubrir la ciudad. Visitaremos la Ata Darvaza, la Madraza de Allakuli Khan, la Madraza de Muhammad Amin Khan, la Kalta Minor, la Kunya Ark o "Antigua fortaleza", la Madraza Muhammad Rahimkhan, la Mezquita Juma, el Palacio Tosh Hovli, el Minarete y Madraza Islam Khodja, el Mausoleo de Pakhlavan Makhmud, un famoso poeta y luchador del siglo XIV. Durante la excursión hay la posibilidad de visitar una panadería y ver la elaboración del pan local y participar en el proceso (según disponibilidad).

El almuerzo y la cena serán en restaurantes locales.

Cena con espectáculo y alojamiento en hotel.

22 MARÇ. KHIVA - BUKHARA

Desayuno en el hotel y salida para visitar la ciudad de Bukhara, donde veremos el Palacio Nurullabay y su antigua sala de recepción oficial de Asfandiyar Khan, construida en 1864. Seguidamente nos trasladaremos a Bujará por tierra a lo largo del desierto de Kyzylkum . Parada para hacer fotografías en la orilla del río Amudaryo y almuerzo en café local. Llegada y traslado al hotel. Tiempo libre. Cena en un restaurante local en Bukhara y alojamiento en hotel.

23 MARÇ. BUKHARA

Desayuno en el hotel y visita de día completo a la ciudad de Bukhara, donde veremos el palacio. Visitaremos el complejo Labi Hauz, la madraza Kukeldash, la Khanaka y el Nodir Divan- begi, la Sinagoga judía, la Magoki Mezquita Attori, Abdullakhan Tim y el Complejo Poi Kalyan con el minarete Kalyan, la mezquita Kalyan y la madraza Miri Arab. **Degustaremos un delicioso té de hierbas en el Retro Saloon y almuerzo en restaurante local.** Por la tarde seguimos con la visita a Fortaleza Ark, Mezquita Bolo Hauz, Chashma Ayub y el Mausoleo de Ismail Samani. Daremos fin a la visita del día con un espectáculo de danza y cantos folclóricos en la madraza Nodir Devon Begi.

Cena en una casa local con demostración de preparación de plov.

Regreso al hotel y alojamiento.











24 MARÇ. BUKHARA - SAMARKANDA (en tren)

Después del desayuno en el hotel, continuamos con la visita turística de Bukhara. Visitaremos la Residencia de verano del último Emir de Bukhara, el complejo Bahauddin Naqshbandi y el Coro Menor, un edificio notable con cuatro minaretes construido en 1807. **Almuerzo en restaurante local.** Después del almuerzo, nos trasladaremos a la estación de tren para partir hacia Samarcanda en el tren bala Afrosiyob. (15:44-17:27). Llegada a Samarcanda y traslado al hotel, **cena en restaurante local** y alojamiento.

25 MARÇ. SAMARKANDA

Después del desayuno en el hotel, continuamos con la visita turística de Samarkanda. Visitaremos el Mausoleo de Guri Amir, la plaza Registan que era un centro comercial medieval, donde disfrutaremos de un mini concierto y una mini conferencia sobre instrumentos musicales nacionales en la Madraza Sherdor. Visitaremos la Mezquita Bibi Khanym, el famoso bazar Siyob y el Shahi-Zinda Necrópolis o 'Tumba del Rey viviente', una avenida de mausoleos con una de las más ricas obras de azulejos. Está relacionada con la leyenda de que Qusam ibn Abbas, primo del profeta Mahoma (swa) está enterrado aquí. Para terminar, visitaremos el observatorio de Ulugbek, uno de los mejores observatorios del período medieval, el Museo y sitio arqueológico Afrosiab, la Tumba de Daniel (Khodja Doniyor), la fábrica de papel Meros.

Almuerzo en restaurante local. Cena en el restaurante Emirkhan con una vista mágica del Registán y alojamiento.

26 MARÇ. SAMARKANDA - PUNTO DE ORIGEN

A primera hora de la mañana traslado al Aeropuerto Internacional de Samarcanda para tomar el vuelo hacia Barcelona con estaca en Estambul y llegaremos a Barcelona. Llegando al aeropuerto nos trasladaremos hacia punto de origen.

Fin de nuestros servicios.

EL PRECIO INCLUYE

- Guía acompañante desde origen
- Autocar ida y vuelta punto de origen aeropuerto de Barcelona
- Avión ida y vuelta con salida desde Barcelona a Tashkent y de Samarkanda a Barcelona con una maleta facturada. Con escala en Estambul
- Autocar exclusivo para el grupo con aire acondicionado
- Alojamiento en hoteles de 4*.
- 1 cena con espectáculo, 1 cena en restaurante Emirkhan y 5 cenas en restaurante local
- 6 almuerzos en restaurante local y 1 en casa familiar.
- Agua en las comidas
- Visitas con guía local en tal y como se indican en el itinerario.
- Entradas en los museos
- Espectáculo folkloriko en Madraza Nodir Devon Begi en Bukhara
- Agua mineral de 1 litro por persona y día
- IVA e impuesto de turismo
- Propinas al guia y chofer
- · Servicio de maletero en aeropuerto y hoteles.
- Seguro de asistencia y cancelación viaje

EL PRECIO NO INCLUYE

- Bebidas en almuerzos y cenas
- Todo aquello no indicado en el apartado "El precio incluye"

